

Oberliga Württemberg, 6. Runde, 15.01.2017:

SK Schmiden/Cannstatt 1 - SK Bebenhausen 1

4,5 : 3,5

Sieg gegen den Tabellenführer

In dieser Saison läuft es bei Bebenhausen wieder und so reisten sie als Tabellenführer zu uns nach Schmiden. Nominell waren wir leicht favorisiert, ein enges Match war zu erwarten.

Die Partie von Markus Löhr war als erste beendet. Markus verpasste frühzeitig eine vielversprechende Möglichkeit und geriet in Schwierigkeiten, nach einigen Vereinfachungen war aber auf dem Brett nichts mehr los und der Punkt wurde geteilt. Ebenfalls remis spielte Thomas Witke. Dabei war Thomas stets am Drücker, er kam in der blockierten Stellung aber letztlich nicht weiter. Am Spitzentisch büßte Thilo Kabisch Material ein und musste eine Niederlage einstecken, während sich Mark Trachtmann mit dem Bebenhausener Kapitän Rudi Bräuning nach ausgeglichenem Verlauf auf Remis einigte. Christian Thoma spielte ein interessantes und chancenreiches Qualitätsoffer, musste sich aber mit einem halben Zähler zufrieden geben. Den Ausgleich für uns erzielte Mathias Holzhäuer mit einem souveränen Sieg.

Beim Stand von 3:3 spielten noch Oliver Niklasch und Steffen Eisele, es sah gut für uns aus: Oliver hatte mit einem hübschen taktischen Trick einen Bauern erobern können, diesen Materialvorteil verwandelte er sicher im Endspiel. Steffens Gegenüber war damit unter Siegzwang, aber das gab die Stellung auf dem Brett nicht her. Im Gegenteil, es war Steffen, der sich letztlich mit dem zum Mannschaftssieg ausreichenden halben Punkt zufrieden gab.

Bebenhausen bleibt trotz dieser Niederlage mit 8:4 Mannschaftspunkten Tabellenführer, allerdings haben die Mannschaften dahinter ein Spiel weniger bestritten. Wir sind Vierter (7:3 MP), unser nächstes Spiel am 5. Februar beim Tabellenzweiten aus Böblingen wird zeigen, ob wir vorne mitmischen können.

Markus Löhr